



元気いっぱい やる気いっぱい 笑顔いっぱい

せのうえ

瀬上小学校だより

令和5年5月9日(火)
第3号(地域回覧版)

文責:校長 高橋哲也

授業参観、ありがとうございました！

4/21(金)は、今年度に入り1回目の授業参観でした。当日は、多くの保護者の皆様がお出でくださり、新学期の希望に胸をふくらませて学習するお子様の様子をご覧いただきました。

授業参観後のPTA総会と学級懇談会にも、たくさんの保護者の皆様にご出席をいただきまして、大変うれしく思っております。



ご多用の中、ありがとうございました。保護者の皆様、地域の皆様との連携を大切にして、今年度も“開かれた学校づくり”を進めてまいります。どうぞよろしくお願いいたします。



【1年生 はじめての授業参観】

3年ぶりの“なかよし集会” 全校生で楽しく活動！

4/27(木)の3校時、1年生を歓迎する“なかよし集会”が開かれました。

新型コロナの影響により、全校生が一堂に会しての集会活動は、実に3年ぶりです。児童会代表委員会の子どもたちは「1年生から6年生まで、みんなが楽しく活動できるように…」と熱心に話し合い、一生懸命に準備を進めました。

当日は、6年生代表あたたかい「1年生を迎える言葉」に続き、仲間づくりゲームや〇×クイズで、みんなが楽しく活動することができました。代表委員会の皆さん、楽しい時間をありがとう！



1年生の皆さん、早く学校に慣れて、みんなで楽しい毎日を送りましょうね。上級生のお兄さん、お姉さん、そして、先生方も、みんなで応援しています！



運動会練習、がんばっています！

5/13(土)は運動会です。子どもたちは、学年での練習、全校での練習に、連日、がんばっています。

新体育館ができて、校庭の環境も変わりましたので、何かとご不便をおかけしてしまうところもあるかと思えます。

楽しい運動会になるよう、皆様のご理解とご協力をよろしくお願いいたします。



演台、花台、ありがとうございます！

PTAの周年基金で演台を購入しました。演台の両わきにある花台は昭友会様の寄贈です。

高価な品物をありがとうございました。新体育館にお越しの際には、ぜひ、ご覧ください。

